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ЮИД рассказывает о ПДД
На протяжении трёх лет в 

Сузунской средней школе №1 
работает отряд юных инспекто-
ров движения.

Чтобы предотвратить проблему 
несоблюдения пешеходами и во-
дителями ПДД, нужно как можно 
чаще пропагандировать безопас-
ность дорожного движения. 
Именно этим и занимается наш 
отряд ЮИД.

С началом нового учебного года 
ребята отправились в начальную 
школу для проведения минуток 
безопасности. ЮИДовцы в игро-
вой форме рассказали ребятам о 
соблюдении правил дорожного 
движения. Особое внимание об-
ратили на необходимость пере-
хода проезжей части строго в 
установленных местах, безопас-
ный выход на проезжую часть в 
зоне пешеходного перехода, на 
регулируемых пешеходных пере-

ходах, а также об опасности ис-
пользования современных гадже-
тов, капюшонов, наушников при 
переходе  проезжей  части . 
ЮИДовцы объяснили ребятам, 
как влияет на безопасность пеше-
ходов использование светоотража-
ющих элементов в тёмное время 
суток. Показали учебный видео-
ролик о нарушении правил до-
рожного движения. Каждому 
классу была вручена памятка в 
уголок безопасности.

Важной целью минуток безо-
пасности является привлечение 
внимания детей к ответственности 
за свои действия на дороге и зна-
чимости соблюдения правил. Че-
рез эти занятия ребята учатся 
быть внимательными участника-
ми дорожного движения.

Яна ОЛЬХОВСКАЯ, 
Сузунская школа №1

Незабываемые ощущения
Всероссийская акция «10 000 шагов к жизни» — это массовое 

спортивное мероприятие, которое тесно связано со Всемирным днём 
сердца и Всероссийским днём ходьбы. 

Акция была проведена 29 сентября в парке «Гагаринский» и на-
правлена на повышение двигательной активности людей, укрепление 
их здоровья. 

В этом мероприятии я участвовала вместе со своим 10 «Б» классом 
и классным руководителем Екатериной Владимировной Гореявчевой. 
Сначала казалось, что будет немного тяжело, но с дружным коллекти-
вом, под разговоры, незаметно мы прошли эти пять кругов по парку, 
достигнув своей цели. Честно, мне очень понравилось! По пути встре-
тили немало знакомых и друзей, которые тоже приехали поучаствовать 
в этом празднике здоровья, активности и бодрости. 

Хотелось бы, чтоб подобных акций на свежем воздухе проводилось 
больше. Такие мероприятия не только сплачивают людей, но и дарят 
незабываемые ощущения!

Валерия ВОСТРИКОВА, Сузунская школа №2

Победил Молодёжный парламент
В конце сентября в Центре 

культуры и досуга молодёжи про-
шёл интеллектуальный турнир 
среди работающей молодёжи 
Сузунского района.

Турнир состоял из пяти раун-
дов, каждый из которых включал 
в себя разнообразные вопросы. 
Каждый вопрос был на определён-
ное время, и после раунда сдава-
лись бланки с ответами.

В турнире участвовали восемь 
команд работающей молодёжи: 
Сузунская центральная модельная 
библиотека, Молодёжный парла-
мент, администрация Сузунского 
района, школы №1, №2, №301, 
Сузунская ОШ-И, детский сад №1.

Ольга Пенькова из команды 
Сузунской средней общеобразова-
тельной школы 301 им. В.А. Левина 
поделилась своими впечатлениями 
от игры: «Больше всего запомни-
лись вопросы на логическое мыш-
ление, где была возможность поис-
ка ответа через дискуссию с участ-
никами своей команды. Каждый 
выдвигал свою теорию и вариант 
ответа, и уже в ходе общего рас-
суждения мы приходили к единому 

итогу. У нашей команды не было 
как таковой стратегии и тактики, 
мы достаточно часто посещаем 
подобного рода интеллектуаль-
ные конкурсы и квизы с целью 
узнать что-то новое для себя, 
вспомнить то, что уже знали, по-
общаться друг с другом и просто 
весело провести время. Этот 
турнир дал старт новому сезону 
интеллектуальных игр для нашей 
команды, и мы надеемся ещё не 
раз посетить и другие игры этой 
серии». Алёна Власова из коман-
ды Молодёжного парламента с 
восторгом отмечает: «Мне очень 
запомнились вопросы с чёрным 
ящиком про перчатки и музы-
кальные вопросы, понравилось, 
что наша команда работала друж-
но и слаженно. Узнав, что мы 
победили, я была в восторге и 
была рада за нашу команду, по-
тому что Молодёжный парламент 
создан у нас в районе недавно, и эта 
победа стала для нас отправной 
точкой к новым достижениям!»

В конечном итоге все команды 
получили дипломы за участие. На 
третьем месте — команды школы 

№1 и администрации Сузунского 
района; на втором месте – коман-
да школы №301. Победителем 
стала команда Молодёжного пар-
ламента.

Дарья ЧАНОВА, 
Сузунская школа №301

Нам нравится заниматься журналистикой
В день рождения нашего 

посёлка, 12 сентября, в цен-
тре «Патриот» состоялся 
районный слёт юнкоров, где 
была подготовлена весёлая 
игровая программа и подве-
дены итоги конкурса «Юный 
журналист года-2024». 

Весь год мы писали заметки, 
очерки, репортажи… Встречались 
с разными людьми, посещали ме-
роприятия… 

Педагоги центра «Патриот» 
провели для нас квест. Вначале 
нас поделили на две команды, и 
мы выполняли задания квеста: 
например, делали необычные 
фото, а ещё по фотографиям лю-
дей составляли про них информа-
цию, выполняли и такое задание: 
по данным утверждениям опреде-
ляли, правда это или нет. Ведь 
журналист должен уметь многое! 
А во время «переменок» ближе 
знакомились с ребятами из других 
школ.

Во время церемонии награжде-
ния лучших юнкоров мы получили 
много грамот в разных номинаци-
ях и подарков! Запомнится мне это 
событие ещё и тем, что на нём был 
Глава района Вячеслав Васильевич 
Горшков и много других почётных 
гостей и спонсоров.

Мне очень понравилось это 
мероприятие! Все юные журнали-
сты разъезжались по домам с хо-
рошим настроением.

Дарья СОЛОДКИЙ, 
Сузунская школа №301

Это все мои дети
Первый раз в первый класс — 

так обычно говорят о первокласс-
никах. А что чувствует молодой 
педагог, который, как первокласс-
ник, идёт на свой первый урок в 
школу в качестве учителя?

В новом учебном году в Сузун-
скую школу №2 пришла молодая 
учительница начальных классов 
Карина Константиновна Акст. Про-
работав в нашей школе весь сен-
тябрь, она ответила на мои вопросы:

— Карина Константиновна, Вы 
сами являетесь выпускницей на-
шей школы, а кто был Вашим 
первым учителем?

— Первый класс я окончила в 
Новосибирске, но потом мои роди-
тели переехали жить в Сузун, и я 
пришла в школу № 2. Моим пер-
вым учителем была Татьяна Вик-
торовна Пономарева. Я благодар-
на ей за то, что она помогла мне 
влиться в новую школьную семью, 

всему научила например, как стать 
успешной и понятой другими 
людьми. Поэтому теперь, как учи-
тель, я постараюсь создать добро-
желательную атмосферу в классе.

А потом в среднем звене у меня 
было много учителей, но больше 
всего мне нравились уроки русско-
го языка и литературы, которые 
вела Ольга Фёдоровна Попрыга.

— Почему Вы решили стать 
педагогом? 

— Я с детства любила играть в 
школу, и всегда в этих играх была 
учителем. Так незаметно для себя 
решила, что это моё, буду поступать 
в педагогический. Сначала думала 
стать преподавателем русского 
языка и литературы, как Ольга 
Фёдоровна, но потом решила, что 
буду учителем начальных классов, 
так как очень люблю маленьких 
детей и считаю, что эта специаль-
ность мне ближе и по душе.

— Какие эмоции Вы испытали 
при встрече со своим первым клас-
сом?

— Сначала я ощущала интригу, 
представляла, какие они – мои 
будущие ученики, но чем ближе 
становилась эта встреча, тем боль-
ше я испытывала чувство страха, 
волнение. Постоянно думала, как 
меня примут дети, какое у них 
будет первое впечатление обо 
мне. Но когда я познакомилась со 
своими первоклассниками, я по-
няла, что это все мои дети.

Беседовала 
Маргарита ЛАМАНОВА, 

Сузунская школа №2


